

Quelle: Rotkreuz-Nachrichten Ausgabe 01/2023

Datum: 15.02.2023

Seite: 2

Wir haben teilgenommen am Tag der Aus- und Weiterbildung der BBS Prüm



Auch Landrat Andreas Kruppert kam an unserem Stand der „Pflege“ vorbei und ließ sich den Blutdruck messen.

Prüm (rh) Die erste Ausbildungs- messe im Jahr 2023 stand an. Am 03. Februar 2023 haben wir als DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm, als einer von 14 EIFEL Arbeitgebern, unsere Ausbildungsangebote vorgestellt.

Die Fachbereiche „Pflege“ (DRK- Sozialstation Prüm) und „Ret- tungsdienst“ (DRK-Rettungswache

Prüm) stellten sich am Tag der „Tag der beruflichen Aus- und Weiterbil- dung“ der Berufsbildenden Schule Prüm vor.

Sowohl der Beruf der Pflegefach- kraft und des Notfallsanitäters stan- den hier im Fokus.

Weitere Informationen unter

www.drk-bitburg-pruem.de



Rettungswachenleiter Oswald Benzel stellte mit seiner Kollegin den Ausbildungsberuf des Notfallsanitäters dar.